



表敬訪問



知恵と努力の結晶です

5/26

-金-

全国菓子大博覧会にて、最高賞である名誉総裁賞を受賞したスギ製菓(株)。

水しぶきキラリ

[水上スポーツセンター]

5/21

-日-

マリンスポーツフェスタにてバナナボートやジェットボートなどの水上スポーツを体験しました。速さと全身にかかる水しぶきに、参加した人たちは歓声をあげていました。



まちを歩いて歴史を学習

[大浜・棚尾地区]

5/20

-土-

「レールパークから大浜・棚尾めぐり」が開催され、参加者はレールパークを中心に約3時間かけて大浜・棚尾地区を散策しました。大浜てらまち案内人の会と棚尾の歴史を語る会の先導のもと、名所の解説を聞きながら気持ちの良い汗を流しました。



伝え方っていろいろあるね

[藤井達吉現代美術館]

5/28

-日-

美術館あそび実験室「伝える・伝わる!？」にていろいろな伝え方の実験を行いました。参加した親子は、手でさわったり耳で聞いたり、いろいろな方法の伝え方を感じることができました。

バラの香りに誘われて

[市民病院]

5/16

-火-

春のバラ展が開催されました。たくさんのバラのアレンジが通路に並び、華やかなバラと良い香りに誘われて、訪れた人たちは足をとめて眺めていました。

過去の企画展で最速の来館者数です

[藤井達吉現代美術館]

5/16

-火-

企画展「花森安治の仕事」が会期26日目で1万人を達成しました。来館した中野久美子さん(西尾市)が1万人目の観覧者となり、記念品が贈られました。



次の一手は

[文化会館]

5/28

-日-

春季市民囲碁大会に36人が参加しました。参加者の盤面を見る眼差しは勝利への意気込みにあふれていました。

